



Foto Jürgen Jansen

Natürlich jeck !

Erstmals war die neu gegründete Fußgruppe „Natürlich Jeck“ des Projekts „Umwelt ins Zentrum“ (UiZ) beim Rosenmontagszug in Düsseldorf dabei, statt Kamelle für Karies mit natürlichem Wurfmaterial (u.a. gemeinsam gebastelte Wildblumensamenbällchen sowie FairTrade Schokolade). Der Frühling kann kommen: Insgesamt wurden Saatgut für rund 20.000 Quadratmeter Insektenweide verteilt!

Die Jecken sind alle engagiert bei Initiativen, Verbänden oder Arbeitsstellen im Bereich Natur und Umwelt und zeigten, dass Natur- und Umwelt-Engagierte beim aktuellen Karnevals-Motto „Jeck erst recht“ gute Stimmung verbreiten können. Begleitet von einer Sambagruppe zogen die als Natur Verkleideten einen großen Pappmasche-Baum, den einige Freiwillige mit Unterstützung des Teams von Jacques Tilly im Herbst gebaut hatten. Aktuell wird für den Baum übrigens eine vorübergehende Bleibe gesucht – bis ein Platz für das neue Umwelthaus gefunden ist. Voraussichtlich beim Saatgutfestival (Sa 10.3.) wird der große Papier-Baum wieder zu sehen sein.

Dipl.-Des. Naemi Reymann

Auch die Baumschutzgruppe Düsseldorf waren als Kö-Platanen (links) vertreten.

Dazu Beitrag: <http://www.duesseldorflebensraum.de/aktuelles.html>

Weitere Informationen und u.a. Bilder vom Umzug: <https://www.umweltinszentrum.de/>

Artikel in der WZ vom 27.1.2018 über „Natürlich Jeck“ und das Umweltzentrum

<http://www.wz.de/lokales/duesseldorf/trommeln-fuer-ein-umwelt-haus-1.2605779>

Artikel von Naemi Reymann & Gunnar Fischer im aktuellen Grünstift 01/2018: <http://www.gruenstift-duesseldorf.de/>

Blogartikel Naemi Reymann zu Baumarbeiten u.a. <https://emieco.wordpress.com/2018/01/26/natuerlichjeck->